
Pièces 5 Pièces

Référence 83274371

Prix 1 300 000 €

Plan-de-la-Tour
Maison à vendre (83120)
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Venez découvrir cette magnifique villa provençale avec piscine sur la commune du

Plan de la  tour.Elle  se compose en rez-de-chaussée d'un hall  d'entrée,  un séjour

avec cheminée donnant sur une terrasse offrant une vue dégagée sur les collines,

une salle à manger avec une cuisine américaine équipée donnant accès au garage,

une chambre avec une salle d'eau et un wc indépendant.À l'étage, deux chambres

avec salle  d'eau,  salle  de bain  avec wc chacune.L'espace extérieur  dispose d'un

grand pool house avec une cuisine d'été équipée et une quatrième chambre avec

salle d'eau et wc pouvant accueillir ...

Come and discover this magnificent Provençal villa with swimming pool in the town

of  Plan de la  tour.It  is  composed on the  ground floor  of  an  entrance hall,  a  living

room with fireplace opening onto a terrace offering a clear view of the hills, a dining

room with an equipped American kitchen giving access to the garage, a bedroom

with a bathroom and a separate toilet.Upstairs, two bedrooms with shower room,

bathroom  with  toilet  each.The  outdoor  space  has  a  large  pool  house  with  an

equipped summer kitchen and a fourth bedroom with bathroom and toilet that can

accommodate more ...

FONTAROSA IMMOBILIER

229 Rue Roland Garros - 83600 FRÉJUS
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